

Quand on aime, on ne compte pas : Sur cette photo aérienne de la ville de Plymouth, en Angleterre, certains itinéraires sont surlignés. A quel effet ?

01-05-2015

avec

Sur cette photo aérienne de la ville de Plymouth, en Angleterre, certains itinéraires sont surlignés. Peut-être chacun disposera-t-il demain de ce genre de cartographie autour de son domicile. A quel effet ?

- L'auteur de ce cliché est un architecte urbaniste de Plymouth, en Angleterre.

- A l'aide d'un GPS, il a enregistré tous ses trajets quotidiens pendant un an.

- Puis il a reporté l'information sur une carte aérienne.

- Les itinéraires apparaissent d'autant plus épais qu'il les emprunte souvent, par exemple pour se rendre à son travail.

- Ce dispositif était destiné à vérifier la faisabilité d'une enquête sur la mobilité en ville.

- Mais l'expérimentateur dit y avoir aussi trouvé des éléments de réflexion sur son mode de vie.